

Vereinfachter Spendennachweis ohne Spendenquittung

Für Spenden bis einschließlich 300 EUR nutzen Sie bitte diese Bestätigung über Zuwendungen zusammen mit Ihrem Kontoauszug oder Ihrer Kreditkartenabrechnung als vereinfachte Zuwendungsbestätigung (Spendenbeleg) nach deutschem Steuerrecht.

Empfänger: Dominoid gGmbH, Am Sandtorkai 75-77 (Eingang Haus Nr. 77), 20457 Hamburg
Konto bei der GLS Bank, IBAN DE82 4306 0967 1267 1311 00, BIC GENODEM1GLS
Konto bei PayPal: info@dominoid.de
Art der Zuwendung: Geldspende

Wir fördern nach unserer Satzung das öffentliche Gesundheitswesen; die Erziehung und die Volksbildung; das Wohlfahrtswesen; die Verbraucherberatung und den Verbraucherschutz vorwiegend unter dem Aspekt der Verbesserung der Ernährung. Die Einhaltung der satzungsmäßigen Voraussetzungen nach den §§ 51, 59, 60 und 61 AO wurde der Finanzbehörde Hamburg Nord, Steuernummer 17/412/03576, mit Bescheid vom 10.12.2021 nach § 60a Abs. 1 AO festgestellt. Zuwendungen bzw. Spenden an Dominoid gGmbH sind gemäß §10 b Abs. 4 EStG steuerlich abzugsfähig. Wir bestätigen, dass die Zuwendung nur zur Förderung gemeinnütziger Zwecke im Sinne §§ 51, 59, 60 und 61 AO verwendet wird.

Wir danken für Ihre Spende.

Confirmation of Donations

For donations up to and including 300 EUR, please use this Confirmation of Donations together with your bank statement or credit card statement as a simplified donation receipt under German tax law.

Recipient: Dominoid gGmbH, Am Sandtorkai 75-77 (Eingang Haus Nr. 77), 20457 Hamburg
Account at GLS Bank, IBAN DE82 4306 0967 1267 1311 00, BIC GENODEM1GLS
Account at PayPal: info@dominoid.de
Type of donation: Monetary donation

According to our statutes, we promote public health care; education and public training; welfare; consumer advice and consumer protection, primarily with a view to improving nutrition. The compliance with the statutory requirements according to §§ 51, 59, 60 and 61 AO (Abgabenordnung, i.e. German Fiscal Code) was determined by the tax office for corporations Hamburg Nord, Steuernummer 17/412/03576, with notice dated 10.12.2021 according to § 60a paragraph 1 AO. Donations to Dominoid gGmbH are tax deductible according to § 10 b paragraph 4 EStG (Einkommenssteuergesetz, i.e. German Income Tax Act). We confirm that the donation will only be used to promote charitable purposes as defined in §§ 51, 59, 60 and 61 AO.

We thank you for your donation.

Hamburg, den 07. März 2023
(Ort, Datum)



Daniel Marting (Geschäftsführer)
Dominoid gGmbH